
かみいしづはひとつ !

～ 学校統合に向けて『 今』 ～

上石津小中学校5校PTA会長会

上石津小中学校 PTA統合委員会
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最近、上石津中学校にご来校いただいた方は、校舎改修工事の様子をご覧いただけたかと存じます。北舎を

中心に仮囲いがされ、多くの工事車両が出入りをし、多くの作業員の方が作業を進めていただいております。
6月 に着工した工事は、お盆期間中も体みなく行われ、現在、保健室、相談室、職員玄関、そして生徒昇降口

の下足箱が新しくなりました。そして、つい先日には職員玄関が『オー トロック』になりました。
こうした『ハー ド面』での作業に加え、令和 6年度の上石津小中学校の統合に向け、『 ソフト面』での準備も

進んでいますっ昨年度、多くの地域の皆様方のご意見をお聞きしながら進めてきた『上石津地域小中学校の在

り方検討委員会』は『上石津義務教育学校開設準備委員会』と名称を改め、昨年度いただいた貴重なご意見を

参考にし、より具体的な方向性を討議しているところです。
そうした動きの中でも、学校教育目標やカリキュラム等、学校教育の根幹に関わる部分は、市教委の学校教

育課と5校校長会、各学校の職員で意見交換をしながら検討をしています。義務教育学校の『校則』『学校行

事』『生徒会・児童会組織』については、5つの小中学校職員を中心に素案を創り始めています。そして、『制

服 (標準服)の在り方』『登下校の在り方』『 PTA組織の在り方』については、今後、直接保護者の方にも関
わってくる項目ですので、表題のような『上石津小中学校 5校 PTA会長会』『上石津小中学校PTA統合委員

会』そして、『上石津小中学校校長会』を中心に検討を始めたところです。
つきましては、この度『かみいしづはひとつ ! ～学校統合に向けて～』と題した通信を作成いたしました。

この通信を通し、保護者様の代表としてのPTA組織、そして学校が関わり進めている学校統合に向けた動き

をお伝えすると同時に、場合によってはご意見をいただく動きをつくっていきたいと考えています。令和 6年
度には、新しい学校が誕生しますっその学校が上石津の皆様方に愛され、誇りとなるよう準備を進めて参りま

すので、ご支援を賜りますよろしくお願いいたします。        上石津中学校 校長 河村茂雄
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昨年度のあり方検討委員会での意見を参考に、現在、次のような組織で学校統合に関わる諸事項の検討、決

定を進めています。
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0上石津義務教育学校開設準備委員会・書部会 (旧在り方検討委員会)

「準備委員会」を中心に 「総務」「教育課程」「環境整備」の 3部会で

構成 されてお り、新義務教育学校の教育の在 り方や施設をどのような

ものに してい くかを検討 しています。

【大垣市教委が中心となつた組織】

圏幽 ∃ 匿菫画面 憂亜団

E上石津嬢嬌が中心となつた薇■】

0上石津まちづくり協議会
※義務教育学校の在り方や閉校した小学校
の跡地利用についての検討を行います。

(本年度は、今のところ実施の予定はないそうです。)

【上石津地区の保護者・学校が中心となつた組織】
0上石津地区5機 PTA会長会 OPTA統合委員会
0上石津小中学校5機機長会
※PTAの組織や財政、学校に決定が任 された点 (制服や学用

品等)を検討 しています。

◇銀服、学用品
。新しい制服のスタイルやその選定方法、購入方法について
。体操服、鞄、靴、上靴など、各家庭で準備する学用品について

◇通学路
・バス運行体制確定後に、バス停ま

での登校方法や登校班の編成等を各

小学校区の実情に合わせて決定して

いくc

◇PTA組織

・PTA組織構成、役員決定の方法、PTA活動・行事・会費等
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検討事項の進捗状況について
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0校章l=ついて

・今年度、児童生徒や上石津:=ゆかりのある人などに崚章デザインを公募する。

O颯晟 =通学カバン等について

。昨年産「新しい学校の鋼鳳など|=関するアンケー ト」を実施する。

。今年度アンケー ト織果をもとi=小 日中学校で協議を実施する.

0通学方法 (スクールバス)について

日優歩通学・パス通学の範囲とスクールバス路銀について、各地区に礫目を基に検討している。

・バス路線の決定後は、学校と円Aでバス停から集合場所までの通学路等について検討をお瞑いしたい。

0散青目標、カリキュラム等について

口現在、具体的な教育目標やカリキュラム等を作成している。

0上石津中学校の施設整備について

・令和 4年農、5年度の夏休み翔間を中ibI=枚童の改修整備を行う。

・今年度、テニスコー トとグリーングラウンドの間に絞内歩遭、階段を整僣する。
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l‖ 西バスターミナルから学校までの通学路安全確保について検討している。

編集発行/上石津まちづくり協議会 情報発信プロジェク ト


